

## Soundalbum.de: Lizenzbedingungen

Die private Verwendung der Sound-Dateien von Soundalbum.de ist unter folgenden privaten Lizenzbedingungen gestattet:

Die Verwendung erfolgt ausschließlich privat und nicht-kommerziell oder für eine öffentliche Bildungseinrichtung (Schule, Universität, ...)

Jede andere Verwendung nur mit schriftlicher Genehmigung durch Soundalbum.de.

Bei jeder Verwendung ist als Quellenangabe die Internet-Adresse von Soundalbum.de anzugeben: "www.soundalbum.de"

Die nicht genehmigte kommerzielle Verwendung kann zivil- und strafrechtliche Folgen nach sich ziehen.

Es ist nicht gestattet, Sounds dieser Website ganz oder in Teilen zur Herstellung eines anderen Informationsangebots zu verwenden, bei dem die Sounds nicht integraler Bestandteil einer Multimediaproduktion sind.

Es ist nicht gestattet, Dateien von Soundalbum.de öffentlich zur Verfügung zu stellen - auch wenn dabei deutlich auf die Urheberschaft hingewiesen wird.

Private use of the sound files of Soundalbum.de is allowed under the following private license conditions:

The use is strictly private and non-profit or for a public educational institution (school, university, ...)

Any other use only by written permission by Soundalbum.de.

Each use must be credited with the Internet address specify: "www.soundalbum.de"

Any unauthorized commercial use will result in civil and criminal penalties.

It is not permitted to use this website sounds wholly or in part for the production of any other information offers, in which the sounds are not part of a multimedia production.

It is not allowed to make files from Soundalbum.de publicly available - even if it is clearly pointed out the authorship.